LA ESTRELLA DE RICA

 Fecha:
 24/08/2024
 Audiencia:
 21.900
 Sección:
 OPINION

 Vpe:
 \$283.179
 Tirada:
 7.300
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.220.250
 Difusión:
 7.300

 Vpe portada:
 \$1.220.250
 Ocupación:
 23,21%



Pág: 9

COMENTARIOS

Éxodo y escenario político

Los últimos acontecimientos en Venezuela han sido un tema recurrente, y las recientes denuncias sobre la falta de transparencia han intensificado las preocupaciones. Aunque no es seguro que esto provoque una nueva ola migratoria, el riesgo está presente. La inestabilidad política y el éxodo suelen estar correlacionadas, pero no podemos asumir que el aumento de extranjeros sea inevitable.

Ante este escenario, surge la pregunta: ¿estamos preparados? El gobierno ha sido claro en su responsabilidad y se está anti-cipando con medidas y esfuerzos coordinados para responder a una posible crisis migratoria. El Sistema de Identificación Biométrica (ABIS) es una medida inédita y única en América Latina que actualmente está operando en nuestra región de Arica y Parinacota. La improvisación no es una opción en estos casos, y estamos trabajando en una respuesta sólida.

Sin embargo, es preocupante ver cómo algunos sectores, con fines políticos o mediáticos, están utilizando el temor como herramienta para influir en la opinión pública. Difundir miedo respecto a la posible llegada de migrantes venezolanos no sólo es irresponsable, sino que también es perjudicial para la cohesión social de nuestro país. No debemos permitir que esto suceda; en su lugar, debemos promover una discusión basada en datos y empatía. Ca-





Son claves".

Nicolás González Gutiérrez
Secretario Regional Ministeria
de Gobierno
Arica y Parinacota

responsabilidad

da migrante es una persona que busca una oportunidad de supervivencia y dignidad, y nuestra respuesta debe basarse en la solidaridad y el respeto de tratados internacionales, así como también en la seguridad y la soberanía territorial de nuestras fronteras

Aprender de la experiencia internacional y actuar con responsabilidad son claves para gestionar una posible crisis migratoria. Como sociedad, nuestro deber es recibir a quienes lo necesiten con humanidad, prepararnos para los desafíos y evitar el alarmismo que sólo divide. Sólo así podremos enfrentar los desafíos futuros con éxito.